

Votre rendez-vous annuel avec le festival de théâtre "Aux Actes Citoyens" a dû

être reporté à fin septembre (du 25 septembre au 2 octobre), mais attention !

Ne tardez pas à réserver vos places, car l'exceptionnelle qualité de la programmation fait que ça réserve fort...

Et puis ce sera ce sera notre... 30ème anniversaire !!!

A cette occasion, nos amis "Les Baladins du Miroir, magnifique troupe belge de théâtre itinérant, avec ses superbes roulottes et son chapiteau mythique, sera parmi nous pour "Désir, Terre et Sang" d'après Federico Garcia Lorca (une pépite !!!)

Il faut savoir que Les Baladins du Miroir fêteront cette année leur... 40ème anniversaire !

(C'est vrai que nous sommes beaucoup plus jeunes qu'eux !). Alors, quelque chose me dit, que pendant ce festival, un soir, peut-être même très tard dans la nuit, nous allons nous retrouver autour d'un énorme gâteau d'anniversaire et on va chanter, rire et se raconter des histoires, des belles histoires. On se racontera notre histoire commune, car cela fait quelques années que nos routes se sont croisées pour la première fois et que nous partageons les mêmes chemins, les

mêmes passions, les mêmes convictions profondes. Et comme le gâteau d'anniversaire, ça donne

soif, on boira une bonne bière belge. Car la tradition, c'est que Les Baladins apportent toujours un

grand échantillon de bières belges.

On boira au théâtre, à la vie retrouvée et à notre belle amitié.

Au fait, savez-vous que cette année, une bière belge a été spécialement créée pour les Baladins

du Miroir ? Cette bière s'appelle la Baladine !

Regardez cette vidéo, ça donne déjà l'eau à la bouche !

